

Dukungan Terus Mengalir, Paslon Bupati Paris - Islam Tunjukkan Gaya Politik Merangkul dan Makin Dicintai Rakyat

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 17, 2024 - 17:02



Dukungan untuk Pasangan calon (Paslon) Bupati Jenepono, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar terus mengalir dan bertambah menjelang Pilkada Jenepono tahun 2024.

JENEPONTO, SULSEL - Semakin dekat Pemilihan kepala daerah yang tersisa 40 hari lagi kedepan. Dukungan untuk Pasangan calon (Paslon) **Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar** terus mengalir dan bertambah.



Terbukti, tegline **PASMI DI HATI** ini, setiap kali menggelar kampanye terbuka di sejumlah titik selalu dihadiri ribuan warga sebagai bentuk dukungannya terhadap pasangan calon bupati dan wakil bupati Jeneponto Paris - Islam.

Kedua figur terbaik Jeneponto itu, cukup dikenal karena kesederhanaannya dalam menunjukkan gaya politik merangkul sehingga mudah diterima semua kalangan masyarakat.



Kesederhanaan dan kedekatannya dengan masyarakat menjadikannya sosok calon pemimpin Jeneponto ini **semakin dicintai** dan diidamkan untuk maju sebagai calon bupati (cabup) pada Pilkada Jeneponto yang dihelat pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

Salah seorang Pengamat Politik di Kabupaten Jeneponto menyatakan bahwa kesederhanaan Paris dan Islam adalah kunci utama yang membuatnya mudah diterima oleh masyarakat. Menurutnya, sifat rendah hati kedua pasangan tersebut sangat dikedepankan dan banyak menarik perhatian.

“H. Paris Yasir dan Islam Iskandar menampilkan sisi kedekatannya dan kesederhanaannya dengan rakyat sehingga itu yang paling diingat oleh masyarakat saat berinteraksi di acara-acara dan keduanya aktif bersilaturahmi,” kata pengamat itu kepada media, Kamis (17/10/2024).

Menurut dia, kesederhanaan paslon nomor 2 ini terlihat jelas dari aktivitasnya sehari-hari yang melahirkan nilai-nilai positif dan menunjukkan dirinya sangat peduli kepada rakyat tanpa pandang merk.

Dengan pendekatan yang sederhana, peduli dan merakyat, Paris dan Islam berhasil mencuri hati dan menorehkan perhatian orang banyak. Sikap rendah hati dan kepeduliannya membuatnya semakin diharapkan untuk memimpin Kabupaten Jeneponto.

Paris Yasir menunjukkan bahwa seorang pemimpin sejati adalah mereka yang peduli, selalu dekat dengan masyarakat dan memahami kebutuhan mereka. Pendekatan inilah yang membuatnya semakin dicintai dan diharapkan menjadi Bupati Jeneponto.

Paris melihat, banyak gelombang dukungan PASMI yang sudah membuktikan

kecintaannya. Hal ini juga dipicu arah kepemimpinan menuju Jenepono Bahagia melalui visi-misi dan program - program unggulan yang telah dicanangkannya.

Lewat program-program unggulan dan visi-misi yang dipaparkan melalui kampanye terbuka. Pasangan bupati Nomor 2 Paris - Islam ini mendapat dukungan penuh dari semua kalangan, baik dari tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda/perempuan maupun sejumlah organisasi, begitupun kepada masyarakat petani, nelayan dan para buruh ikut mendeklarasikannya untuk memenangkan Paris dan Islam di Pilkada di Jenepono, aamiin.(*)